

えんじゅ

令和7年1月15日発行

松原小学校 N016

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 1月 】

- 1 (水) 元日
- 8 (水) 始業式
セーフティネット
- 9 (木) 交通安全指導
給食開始
教育委員施設訪問
- 15 (水) 避難訓練 (延期)
- 16 (木) 総合学力調査
- 18 (土) PTA 研修会
- 27 (月) 4年生松林体験
- 29 (水) 2年生モビリティ体験
- 30 (木) 松小子ども祭り

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 2月 】

- 3 (月) 共啓会役員選考会
- 5 (水) 授業参観
- 13 (木) 新入児体験入学
- 21 (金) お別れ遠足
- 28 (金) 6年生を送る会

** 当面の主な行事予定 **

【 令和6年度 3月 】

- 19 (水) 大掃除
- 20 (木) 春分の日
- 21 (金) 卒業式
- 24 (月) 修了式

身体測定

～1/9・10～

恒例の学期初めの測定でした。9日(木)は4・5・6年生、10日(金)は1・2・3年生が行いました。



初日の6年生身長測定では、身長の伸びに興味津々の様子でした。自らの伸びについては勿論のこと、友達との伸びについても注目し、お互いの伸び方を楽しんでいただいているように思います。2日目は、1日目にも増して冷たい天候となりましたが、体操服姿で校舎内を元気に巡り測定していました。

起動 ～迅速に～

3学期が始まっています。年末年始を含んだ冬休みが明けて1週間が経過しました。ようやく子供達の学校生活が軌道に乗ってきたところでしょうか。

軌道に乗るのは大切なことです。そして軌道への乗り方は人それぞれかも知れません。時間をかけて軌道に乗る人、素早く切り替えてすぐに軌道に乗る人など、それぞれがそれぞれのペースで軌道に乗っていくことでしょう。

しかしながら、いつまでも軌道に乗れず過ごしてしまうということを見かけることもあるのも事実です。出来れば冬休み中の生活から素早く切り替えて学校生活の軌道に乗ることが望ましいと思います。

軌道に乗るための迅速な起動の出来る子に育ててほしいものです。

交通安全御礼会 ～12/11～



田井のメモリアルウエスト前、学童保育前にて登下校時に見守り活動をして下さっているボランティアの個人・企業・団体の方々をお招きしました。

最初に全校で校歌を披露しました。その後、ボランティアの方々の紹介、代表の方からの挨拶、児童会役員からの御礼の挨拶およびプレゼント渡しと続きました。

子供達にとっては日頃からの感謝の気持ちを伝えることが出来た良き機会となりました。ボランティアの方々の思いに応えるべく健やかな成長を遂げるように心掛けたいと思います。

人権作文発表会 12/13～

各学年の代表が発表しました。1年生「お手つだい」、2年生「せかいの中のみんな、ありがとう」、3年生「思いやりの気持ち」、4年生「長所と短所について考えたこと」、5年生「わたしたちの未来を守るために」、6年生「信頼される6年生」でした。1年に1回の発表会ですが、人を大切にするということについて立ち止まって考える良い機会となりました。普段の生活では何となく流してしまうような出来事もじっくり考えてみると、その行動や考え方の善し悪しが浮かび上がってくるものです。



今回の発表会での内容を今後の考え方、振る舞い方の参考にしていければと思います。

委員会活動 12/18～



2学期最後の委員会活動でした。各委員会ともに8月初めからの今学期活動を振り返っていたように思います。

委員会活動は5・6年生が行う特別活動の一環です。自分達の学校生活を豊かにするためにはどのようなことをすれば良いのか、周りの人に役立つことは何なのかといったことを考えながら、それぞれの委員会の分野で日々活動しています。

活動することによって様々な出来事や多くの人々のことを考えることができるように成長してほしいものです。